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-”Una forza mediatrice non deve interferire in modo decisionale sulle vostre scelte, figli cari. 

 
     Importante è saper scegliere (e umilmente accettare) delle «guide», in qualsiasi cammino si voglia 
percorrere... sia nella professione di fede, sia nel lavoro, sia nello studio. 
     Non è una semplice verifica delle proprie effettive capacità..., è il riconoscere che c’è sempre qualcuno che 
ha una maggiore preparazione in un dato campo specifico. 

Ma, attenzione, figli cari, attingete da queste fonti...fino a quando ne sentite 
 il bisogno...ma mantenete la vostra autonomia d’azione...difendete la vostra libertà di scelta. 

Ricordatevi che,  nel momento stesso in cui vi dovreste rendere conto  
d’avere perso il vostro «libero arbitrio», il rapporto con la vostra «guida» diventerebbe, per reazione, 

«conflittuale», e, per il timore che la propria volontà  venga ulteriormente coercita, 
ci si metterebbe in una posizione di continua auto-difesa. 

    Tutto questo, figli Miei, a discapito di un rapporto sereno, di una sincera amicizia, della fiducia reciproca. 
     Ecco che allora, coloro che credevate persone di massima fiducia, amici veri, collaboratori integerrimi... vi si 
ribellano per un nonnulla, vi tradiscono, vi deludono, seminando la zizzania proprio intorno a voi, che eravate 
per loro dei punti cardini. 
     Chiaro che la stessa cosa può avvenire a voi, nel vostro rapporto con coloro che hanno rappresentato, o che 
rappresentano, degli importanti punti di riferimento. 
Molto importante è, figli Miei, tenere sempre presente la fragilità e la incostanza umane...sono componenti che 

caratterizzano qualsiasi tipo di rapporto, puramente terreno! 
Solo Dio è PERFEZIONE ASSOLUTA! Solo Dio non vi potrà deludere MAI! 

Solo con Dio potete provare la gioia di spogliarvi delle vostre autodifese  
e della vostra libertà di amore e di pensiero... perchè Lui sa cosa è meglio per voi... 

cosa può rendervi veramente felici...cosa può non deludere le vostre aspettative! 
Rifugiatevi dunque in Lui, quando tutto sembra crollarvi addosso;  quando vi sentite profondamente 

incompresi;  quando avete la sensazione d’avere proprio sbagliato tutto! 
         Non è possibile, credeteMi, questo totale insuccesso... se non altro, perchè la vita terrena è composta da 
tanti, infiniti momenti magici, e c’è sempre qualcosa che si può salvare e che merita d’essere ricordato! 
      L’importante è capire in cosa si è veramente sbagliato... e proporsi con fermezza di non ricadere mai più 
nello stesso errore.... E poi: DIMENTICARE, non serbare rancore (nè agli altri, nè a se stessi!) e soprattutto... 
PERDONARE! 
     Quando un pensiero, o un rimorso vi tormentano... evitate il più possibile un aiuto terreno... ma 
invocate un aiuto Divino... chiedete allo Spirito Santo di donarvi la forza e la lucidità necessarie, per 
considerare in modo obiettivo, tutto ciò che ha provocato in voi una determinata amarezza... chiedete 
l’intercessione della Mamma Celeste! 
 «Chi vuol amar la vita e veder buoni giorni, rattenga la sua lingua dal male e le sue labbra dal parlar con frode. 
Si ritragga dal male, e faccia invece del bene. Cerchi la pace a la procacci, perchè gli occhi del Signore sono 
sugli uomini giusti e i Suoi orecchi sono attenti alle loro supplicazioni. Ma la faccia del Signore è contro quelli 
che, volontariamente, fanno del male. (1 Pietro 3, 10 - 12) Vi amo. Vostro Gesù.” 

 
 


